

FUE ASÍ

Fue así, fue así verdad es cierto, fue así,
yo me encontré, la pluma en la derecha,
a borrar, a devanar a desbrozar enredos
creyéndome escritor en plenitud,
creyéndome escritor empedernido
para darme cuenta luego al rato
que el recorrido para conseguirlo
distaba en demasía y era muy largo
y yo ni me asomaba todavía, qué va.

No puede ser me dije, perplejo,
yo siento un escozor, hartado, algo me urge,
algo me empuja a ver la pluma,
a ver la tinta, a ver páginas en blanco.

No puede ser seguía diciéndome es cierto,
duda no cabe ya, algo me empuja, algo me urge.

Y ahí brandí la pluma y dale a trazar letras, firme,
letras tras letras y a articular, a componer,
a cincelar palabras, palabras resonantes,
palabras denodadas y palabra tras palabra
me fui haciendo oraciones y a dar sentido,
a dar camino, a dar soltura a mis ensueños
y páginas llenaba corridas, primorosas las palabras,
las que músicas infundían en mis oídos, deleite
y, a riadas me fluían las imágenes a riadas
que luego volviendo a releerlas, embrujo...

mi pecho se me henchía de emociones,
mi pecho se me henchía y se me henchía
y yo flotando en sueños seguía escribiendo,
a riadas me fluían las letras sin confundirme ya,
a riadas se abultaban las palabras a riadas.

Así fue aquello que, así fue aquello,
la pluma en la derecha,
yo me aprendí a escribir, yo me atreví, lo hice,
la pluma en la derecha pues zurdo no soy.